



ici

La Ville d'Épinal expérimente des cabanes à chats.

Pourquoi ?

- Pour améliorer la santé des chats errants
- Pour les recenser et suivre l'évolution de leur population
 - Et pour améliorer la propreté du quartier.

Comment ?

Des bénévoles du quartier — peut-être vous ? — nourrissent les chats au pied de ces cabanes avec les conseils d'une conseillère animale.

Les autres cabanes du quartier seront enlevées par les services municipaux afin de garantir un suivi efficace des chats.

Pour que l'expérimentation réussisse :

Participez en contactant la conseillère animale bénévole
au **06 17 63 09 88**

Et ne nourrissez plus les chats en dehors du périmètre immédiat de ces cabanes.

*Merci pour votre compréhension
et votre engagement aux côtés des animaux
et du quartier !*